



# 発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

# 中高生のSNS 誹謗・中傷が増加

## 6月県議会一般質問



## 登壇し、一般質問を行う木名瀬訓光県議

木名瀬議員 県では、中学生や高校生等を対象にネットパトロールを実施しているが、インターネット上のトラブルに巻き込まれることを未然に防止する取り組みは非常に重要であり、年々変化する状況への対応を強化していくことが望まれる。

取り組みはどく  
環境生活部  
中学生や高校生  
ネット上のト校长  
込まれること  
ネットバトロ  
ています。

「問題のある  
した人數は、  
約6千人をビ  
統け、昨年度  
なつており、  
身の個人情報

つか。  
長 县では、  
生がインター  
ラブルに巻き  
を防ぐため、  
ルを実施し  
書き込み」を  
平成27年度の  
1ヶに減少を  
は約1千人と  
特に「自分自  
の公開」をし

めの動画広  
定であり、  
ネットに  
ルに巻き込  
しつかり取  
ます。

名瀬議員 小、  
校の要請に応  
じて、県では  
起因したトラ  
ムれまいよう  
り組んでまい  
るが、どのよう  
に問題を抱いて  
いるのか。

# 新青木名取の学校

生の保護者を  
庭におけるイン

対象  
ターゲット  
う要素  
さうの要素

に充実していく  
望する。

「も」事のまちづくりについて、気軽にご相談ください。

明口を担つ青少年に夢を託してゐる木名瀬訓光県議（野田市選出、1期）は、6月定例県議会で登壇し、青少年の健全育成や若年性認知症、企業誘致などについて県執行部に施策を聞きました。多くの若者がSNSなどで交流しているなか、木名瀬県議はSNSでのトラブルを防ぐため、県のネットパトロールの充実を要望。さらに、新型コロナによつて相談員の活動が制約されてゐるとして、県の青少年健全育成取り組みへのコロナの影響を質問しました。

**ネットバトロールで判明**

連した被害者にも、加害者にもしないために、ネット

た人数は大幅に減っています。一方、「誹謗・中傷」や「他人の個人情報の公開」等は、前年度より100人増え142人となっていました。

て啓発のをしており、ネットで知らぬ人にいこと」とき込みをす傷つけない

めの講演を実例え、「イン

けを書な見タ施  
望す。啓発に响  
に役立  
布して  
ンター  
ネット利

木名頼義員　子ど  
利用のルール作り等  
フリーフレットを配  
おり、今後も、イニ  
ットの適正利用の  
取り組んでまいります

## 木名瀬くにみつ・PROFILE

略 歷

- ・昭和41年 野田市に生まれる
  - ・昭和57年 野田市立北部中学校卒業
  - ・昭和60年 県立野田北高等学校卒業
  - ・平成4年 国士館大学工学部卒業
  - ・平成6年 木名瀬商事(株)  
代表取締役就任
  - ・平成31年 千葉県議会議員当選

現職

- ・千葉県議会 環境生活警察常任委員会  
副委員長
  - ・千葉県青少年相談員連絡協議会顧問

●県政や野田市のまちづくりについて、気軽にご相談ください

**木名瀬くにみつ** 県議事務所 TEL.04-7125-1950  
〒278-0042 野田市吉春836 FAX.04-7124-5399

